



Y también en [www.socialistasvascos.com](http://www.socialistasvascos.com)

**INTERVENCIÓN DEL SECRETARIO GENERAL DE LOS SOCIALISTAS VASCOS, PATXI LÓPEZ.**

**COMITÉ NACIONAL**

*Hotel Dómine, Bilbao a 5 de abril de 2008*

Prentsa  
Bulegoa

Oficina  
De Prensa

Buenos días, compañeras y compañeros:

Este es el primer Comité Nacional que celebramos después de las Elecciones Generales, y me toca por lo tanto analizar y, diré que también, festejar con vosotros y vosotras el magnífico resultado que los Socialistas en general y los Socialistas Vascos en particular obtuvimos en las urnas el pasado 9 de Marzo.

También quiero compartir, con este órgano del partido, mis impresiones y las de la Comisión Ejecutiva, sobre el nuevo tiempo político que se abre paso en Euskadi y sobre el nuevo liderazgo que la ciudadanía vasca nos ha confiado.

Porque si algo ha quedado claro tras estas Elecciones es que la ciudadanía vasca quiere abrir una nueva etapa con un nuevo liderazgo.

Pero, como no podía ser de otra manera, quiero empezar mi intervención con un recuerdo y un homenaje a nuestro compañero Isaías Carrasco, al que ETA asesinó de forma vil y cobarde el pasado 7 de marzo y quiero pedir un minuto de silencio porque su ausencia, como la de tantos otros compañeros y compañeras socialistas, anidará para siempre en nuestros corazones.

El día 7 de Marzo ETA asesinó a un hombre valiente, a un trabajador, a un Socialista Vasco. Y después, en plena Semana Santa, ha atentado contra la Guardia Civil en Calahorra, causando importantes destrozos en esta localidad riojana, y de nuevo el pasado fin de semana en Azpeitia.

ETA confirma con todas estas acciones –y también con las amenazas de su último comunicado- su decisión de seguir avanzando por la senda del terror y de la muerte.

Pero quiero decir que es un camino que no le llevará a ninguna parte. Porque, aunque pueda hacernos daño, el terrorismo sólo tiene un fin: su desaparición.

# Deialdia

## Comunicado



Y también en [www.socialistasvascos.com](http://www.socialistasvascos.com)

Nada de lo que ETA diga o haga podrá doblegar la firme voluntad de esta sociedad de vivir en paz y en libertad.

Nada de lo que los terroristas digan o hagan impedirá que los Socialistas cumplamos el compromiso para el que nos han elegido los ciudadanos. Que sigamos defendiendo, como hemos hecho siempre, la democracia, la libertad y la pluralidad de este país.

Nada de lo que ETA diga o haga impedirá que el Estado de derecho se emplee a fondo para combatirla con todos los instrumentos que tiene a su alcance.

ETA es un delirio de muerte y destrucción, pero es un delirio en fase terminal.

Y quienes apoyan y justifican sus acciones, quienes son incapaces de condenar el asesinato del adversario político y quienes buscan en el denominado 'conflicto' argumentos para justificar lo injustificable tienen que saber que en democracia no caben medias tintas: o se está con los demócratas en defensa de la vida y de la libertad, o se está con los asesinos y con quienes amparan y justifican la violencia terrorista y, por lo tanto, no caben en nuestras instituciones.

Esto los Socialistas Vascos lo tenemos muy claro y por eso nos parece muy grave lo que ha ocurrido esta semana en relación a la moción de censura para desbancar a la alcaldesa de Arrasate-Mondragón.

Es incomprensible que un partido de la trayectoria democrática del PNV no haya tenido desde el principio el compromiso democrático y el coraje cívico necesarios para acompañar al resto de fuerzas políticas en una actuación irreprochable desde el punto de vista democrático que tiene por único objeto censurar el comportamiento indecente de una alcaldesa y de un partido, ANV, que han sido incapaces de condenar el asesinato de nuestro compañero Isaías.

Es verdad que la dirección del PNV dio el miércoles un primer paso para rectificar su posición en este asunto y quiero pensar que muy pronto podremos echar democráticamente a la indigna alcaldesa de Mondragón.

Porque eso es lo que exige la dignidad de nuestra democracia. Y lo que exige la pedagogía democrática de la que algunos hablan tanto, aunque luego la practiquen tan poco.



Y también en [www.socialistasvascos.com](http://www.socialistasvascos.com)

Para los Socialistas Vascos, Mondragón es y será una exigencia permanente en nuestras relaciones políticas, porque, para los Socialistas y para la mayoría de la sociedad vasca y española, el Ayuntamiento de Mondragón es hoy el símbolo necesario para la recuperación de la dignidad democrática en este país. Y cuando triunfe la moción de censura será cuando devolvamos la dignidad que los ciudadanos y ciudadanas de ese municipio demostraron en las Elecciones Generales, votando contra los que, desde el apoyo a la violencia, pedían la abstención en las urnas.

Eso es lo urgente y necesario. Eso es lo pedagógico, eso es lo que nos hará avanzar en la normalidad democrática en este país: Todas las fuerzas democráticas juntas diciendo 'hasta aquí hemos llegado', diciendo que 'no hay ninguna legitimidad ni política ni institucional en el amparo a la violencia'.

La unidad es nuestra fortaleza y nuestra fortaleza es su debilidad. Y si los demócratas estamos fuertes y unidos, ETA sabrá que ha perdido definitivamente. Y ese, y no otro, tiene que ser la prioridad y el objetivo compartido en este país.

---

Bien, pues dicho esto, paso a analizar el histórico triunfo que los Socialistas Vascos tuvimos el pasado 9 de Marzo.

Un triunfo que lo primero que quiero que hagáis es valorarlo en sus justos términos, en sus dimensiones históricas y se que, posiblemente será difícil y nos cueste su tiempo. Pero nadie en este país, ni el mejor PNV de los mejores tiempos, ha tenido nunca un resultado como el nuestro.

Y, lo fundamental de esto es que estoy convencido de que esta gran victoria electoral abre la puerta a un tiempo nuevo en la política vasca, en el que los Socialistas, si hacemos bien las cosas, estamos llamados a tener el papel protagonista (y luego volveré a ello).

Pero quiero decir también que este ha sido un triunfo esperado. Los que me habéis escuchado en esta misma tribuna a lo largo del último año sabéis que en todo momento dije y dijimos, desde la dirección del partido (y no para contentar al personal antes de una campaña), que íbamos a ganar las Elecciones Generales en Euskadi, tanto en número de escaños como en número de votos. Y se ha cumplido nuestra afirmación.

# Deialdia

## Comunicado



Y también en [www.socialistasvascos.com](http://www.socialistasvascos.com)

Ahora, es verdad que el apoyo recibido de casi 430.000 hombres y mujeres, de un 38% de los votantes vascos, supera nuestras previsiones más optimistas.

Pero es verdad que los Socialistas hicimos una gran campaña electoral, acertamos claramente con el mensaje y conectamos con esa gran mayoría de vascos y de vascas que quieren que José Luis Rodríguez Zapatero siga al frente del Gobierno.

La mayoría ha apoyado un proyecto en positivo para España y para Euskadi. Un proyecto de modernización del país, de apuesta clara por su desarrollo, de diálogo, de más derechos y de más políticas sociales.

La mayoría ha apoyado un proyecto que apuesta por la convivencia, el entendimiento y el acuerdo entre diferentes, como fórmula para que Euskadi avance como país y como sociedad.

Y ese proyecto que es, por definición, progresista, autonomista y vasquista es el que el Partido Socialista de Euskadi representa y es, nuestro proyecto, el que la ciudadanía vasca ha apoyado mayoritariamente en las urnas.

Hemos sido, con gran diferencia, la primera fuerza de Euskadi en número de votos, 11 puntos por delante del PNV y casi 20 puntos de ventaja sobre el PP.

Hemos tenido 22.000 votos más que la suma de los tres partidos que forman el tripartito de Ibarretxe, que PNV, EA y EB juntos.

Hemos ganado en los tres territorios, en las tres capitales y en todos los grandes municipios vascos, salvo en Getxo.

Hemos logrado una amplísima victoria en Álava con el 41% de los votos, un gran triunfo en Gipuzkoa con casi el 39% y un resultado histórico en Bizkaia, donde hemos superado por primera vez al PNV.

Hemos obtenido 9 de los 18 Diputados en juego y 9 de los 12 Senadores.

Y hoy podemos afirmar, y nadie va a usurparnos esa condición, que el principal Grupo **Vasco** en las Cortes Generales lo forman los Diputados y Senadores del PSE-EE.



Y también en [www.socialistasvascos.com](http://www.socialistasvascos.com)

Y quiero deciros que esto se va a notar y mucho durante los próximos cuatro años.

Vamos a facilitar la interlocución de todos los agentes políticos y sociales de Euskadi con este auténtico 'lobby de Socialistas Vascos' en Madrid, al tiempo que coordinamos mejor el trabajo de nuestros Diputados y Senadores.

Porque si es importante haber obtenido la confianza mayoritaria de los ciudadanos y ciudadanas, más importante aún es que seamos capaces de responder a esa confianza con trabajo y con políticas que los ciudadanos noten en su bienestar diario.

En mejoras en sus barrios, en sus pueblos, en sus ciudades. En mejoras en las prestaciones sociales que reciben, en la calidad de vida de los mayores, en nuevas oportunidades para el trabajo y la vivienda de los jóvenes, en más ayudas para las familias.

En todo eso se tiene que traducir la confianza que la ciudadanía vasca ha depositado en nosotros.

Tenemos que convertirnos en el mejor instrumento que tienen las gentes de Euskadi para conseguir la mejor interlocución con el Gobierno de España. El mejor instrumento para definir, también desde las oportunidades que existen en Madrid, un proyecto en positivo para el País Vasco. Y en los mejores propagadores de lo mucho y bueno que hace el Gobierno Socialista de Zapatero.

Porque el papel principal de interlocución, de búsqueda de compromisos y de venta de políticas con el Gobierno de España, ya no le corresponde al PNV, sino al primer Grupo Vasco en las Cortes Generales y ese es el de los Socialistas Vascos y lo vamos a ejercer con toda dedicación y bajo la coordinación de Miguel Buen que fue designado por la Comisión Ejecutiva para ese fin.

Y también quiero decir que tenemos que felicitarnos por que la fortaleza de nuestro proyecto se ha visto reflejada al máximo nivel político e institucional tras la constitución de las dos cámaras, con la elección de un Socialista Vasco, Ramón Jáuregui, como Secretario General del Grupo Socialista (que abarca Congreso, Senado y Parlamento Europeo), y con la reelección de otro Socialista Vasco, Javier Rojo, como presidente del Senado.



Y también en [www.socialistasvascos.com](http://www.socialistasvascos.com)

Porque estoy convencido de que estos nombramientos, son un reflejo del peso que el Socialismo Vasco tiene y va a seguir teniendo en la política española y, por supuesto, en todo lo que concierne a Euskadi.

---

Y paso a otra parte de mi intervención en la que quiero compartir también con vosotros algunas reflexiones:

1.- En primer lugar, y en clave interna, quiero deciros que este gran resultado electoral es fruto de un trabajo bien hecho y de una estrategia política que los Socialistas Vascos hemos sabido mantener en el tiempo a pesar de los ataques y de las presiones que hemos tenido que soportar de una parte y de otra.

Nuestra victoria obedece a que hemos sabido mantener el rumbo, a que no nos hemos desviado de la ruta que nos habíamos marcado y a que hemos sido capaces de mantener la autonomía de nuestro proyecto.

En otras palabras, a que **hemos sido más que nunca, los Socialistas Vascos**. Un partido sólido, fuerte y autónomo, que toma sus propias decisiones.

Y también a que hemos hablado con una sola voz y con un mensaje claro y único que la ciudadanía ha apoyado porque lo ha entendido desde el primer día.

Hemos sido una piña, hemos estado más cohesionados que nunca, hemos dotado de coherencia a nuestras actuaciones y los resultados están a la vista. Y esta es una lección muy a tener en cuenta para el futuro. Nuestra unidad es nuestra fortaleza.

Pero siendo importante este análisis interno, pienso que nuestro éxito obedece, sobre todo, a una corriente de fondo que se está produciendo en la política vasca y que se viene manifestando en los distintos procesos electorales que hemos vivido desde que me elegisteis Secretario General.

Desde las Municipales del 2003, el Partido Socialista ha crecido en Euskadi elección tras elección, mientras que el PNV ha ido retrocediendo.

Hay una tendencia clara, constante y mantenida en el tiempo, de ascenso del Partido Socialista y de descenso del PNV, que me lleva a afir-



Y también en [www.socialistasvascos.com](http://www.socialistasvascos.com)

mar que se está produciendo una pulsión de cambio muy importante en el electorado y en la sociedad vasca.

Un cambio que no es flor de un día, sino algo más profundo y lo suficientemente sólido como para ser entendido así: **no como algo coyuntural, sino como un deseo de cambio que va avanzando y se va consolidando en este país.**

Y para situar las cosas en perspectiva, quiero recordar que ya en las pasadas Elecciones Autonómicas, el Partido Socialista consiguió cinco escaños más en el Parlamento Vasco, mientras que las demás fuerzas cedían terreno.

Y que en las Elecciones Municipales y Forales de 2007, los Socialistas subimos en toda Euskadi de forma homogénea, ganando al PNV en Gipuzkoa y Álava. Y como consecuencia de aquellos comicios, hoy gobernamos en dos de las tres capitales vascas y en siete de los diez municipios de mayor población.

Y el 9 de marzo hemos vuelto a crecer en toda Euskadi, también de forma muy homogénea, tanto en los tres territorios, como en las tres capitales, con una victoria espectacular aquí en Bilbao.

Todo esto, como digo, confirma que existe una corriente de fondo que apunta a que la ciudadanía vasca quiere cerrar un ciclo político y quiere abrir la puerta a un nuevo tiempo político en Euskadi con un nuevo liderazgo.

2.- En segundo lugar, entendemos que con este resultado la ciudadanía vasca ha reconocido la labor de los Socialistas en el Gobierno en España y también nuestra labor de oposición constructiva en Euskadi.

Ha reconocido el cambio radical que supuso la llegada del Gobierno de Zapatero para la política en nuestro país, sustituyendo la confrontación permanente por el diálogo, las relaciones institucionales y la búsqueda de entendimientos.

Ha reconocido el esfuerzo noble y valiente que los Socialistas hicimos para acabar con el terrorismo y ha dado la espalda a la campaña de mentiras y calumnias del Partido Popular.

Ha reconocido también a un Gobierno que, una vez que ETA ha frustrado una oportunidad histórica de alcanzar la paz, está combatiendo al te-



Y también en [www.socialistasvascos.com](http://www.socialistasvascos.com)

rrorismo con firmeza democrática y con todos los instrumentos del Estado de derecho.

Y también, por qué no decirlo, ha reconocido el compromiso de un Partido Socialista que lleva muchos años dando la cara contra ETA y contra quienes apoyan y justifican sus crímenes, pagando por ello un alto precio.

La ciudadanía ha reconocido la labor de un partido que pone los problemas y las preocupaciones reales de la gente por encima de sus obsesiones particulares y de los conflictos identitarios.

Ha reconocido la responsabilidad de los Socialistas Vascos y nuestra apuesta por el entendimiento, a la hora de llegar a acuerdos con otras fuerzas para aprobar presupuestos o para sacar adelante leyes importantes porque mejoran la vida y afectan al bienestar de muchos ciudadanos y ciudadanas.

Ha reconocido al único partido que se ocupa de la Euskadi real ante la desidia de un Gobierno Vasco, empeñado únicamente en dar alas a sus obsesiones soberanistas.

En definitiva, esa política en positivo, para sumar y no para restar, ha sido entendida y apoyada por la mayoría.

3.- Y en tercer lugar y, sobre todo, la ciudadanía ha dado un **'SI'** rotundo a la apuesta que los Socialistas Vascos hemos hecho por la convivencia y el acuerdo entre diferentes en Euskadi.

Al mismo tiempo que la mayoría ha dado la espalda a los planes que enfrentan y dividen a la sociedad, y a las 'hojas de ruta' que no llevan a ninguna parte más que a la división.

Para los Socialistas es evidente que la ciudadanía vasca nos ha lanzando en las pasadas elecciones un mensaje muy claro: el futuro de Euskadi tenemos que construirlo entre todos y no unos contra otros. Con diálogo y con acuerdos, primero aquí en Euskadi y después con el conjunto de España, y no con divisiones ni enfrentamientos.

El futuro de Euskadi hay que construirlo atendiendo, en primer lugar, a los problemas reales de los ciudadanos y no a las ensoñaciones particulares de algunos dirigentes políticos.

# Deialdia

## Comunicado



Y también en [www.socialistasvascos.com](http://www.socialistasvascos.com)

En Euskadi hay que tener las prioridades claras y trabajar sin descanso para acabar con el terrorismo y conseguir un país en paz y en libertad en el que cada uno pueda sentirse y expresarse a su manera.

El futuro de Euskadi hay que construirlo buscando la suma, la inclusión y la cohesión del conjunto de la sociedad vasca, y no la división ni la exclusión.

Por eso han premiado a los que hemos defendido esa visión del país y han castigado a los que permanentemente se han empeñado en enfrentarnos.

Ésta es la lectura que los Socialistas Vascos hacemos de lo ocurrido el 9 de Marzo.

Y asumimos, por ello, con orgullo la responsabilidad de ser la primera fuerza de Euskadi y estamos profundamente agradecidos a los ciudadanos y ciudadanas de este país por habernos convertido en el eje del nuevo tiempo político que se está abriendo paso.

Y quiero decirles a todos que lo hemos entendido, que nos vamos a ocupar todavía más del país y de su gente, haciendo política para la Euskadi real, para la que tiene problemas y necesita soluciones. Especialmente, para la que pasa dificultades y, por lo tanto, necesita más de lo público para salir adelante.

Ampliando derechos de ciudadanía como mejor fórmula de cohesión y vertebración de la sociedad, frente a los que manejan las identidades como elemento de clasificación y división.

Insistiendo y trabajando para construir un país entre todos y para todos, sobre la base de un gran acuerdo entre las fuerzas políticas vascas.

Porque estamos convencidos de que sólo desde ese amplio acuerdo entre vascos será posible construir un país de referencia en el conjunto de España y de Europa.

Y lo haremos, sobre todo, insistiendo en que es la convivencia que respeta ideas e identidades, la seña de identidad que mejor ha definido, define y definirá a Euskadi como país. Y por eso donde unos siguen diciendo "derecho a decidir", nosotros seguiremos diciendo "derecho a convivir". Esa va a ser la bandera que enarbolaremos los Socialistas vascos.



Y también en [www.socialistasvascos.com](http://www.socialistasvascos.com)

Somos conscientes de que muchos hombres y mujeres de Euskadi nos han votado por primera vez en las pasadas Elecciones.

Nuestro compromiso es no defraudarles, retener su confianza, conectar con sus demandas y con sus aspiraciones, abrirles de par en par las puertas de nuestro proyecto.

Nuestro compromiso es compartir con todos ellos el sueño y el objetivo de hacer de Euskadi un país mejor, más moderno y más fuerte. A la cabeza de España y de Europa en desarrollo humano y en bienestar.

Queremos que la ciudadanía siga confiando en los Socialistas para liderar este nuevo tiempo y este nuevo proyecto de país que nos llevará a un futuro de estabilidad y de mayor confianza.

No les podemos fallar. No les vamos a fallar. Vamos a estar fuertes y unidos, tenemos proyecto de país y un proyecto para el país, tenemos el apoyo de una nueva mayoría y estamos preparados para liderar este nuevo tiempo.

**El problema de este país no es que haya que cambiar de marco político, sino que hay que cambiar de Gobierno.**

Porque para liderar el nuevo tiempo ya no sirve la fórmula de un tripartito que está apagado o fuera de cobertura (sino, decirme, ¿alguien ha oído a Ibarretxe decir algo de Mondragón? ¿Qué Lehendakari es éste que cada vez que hay un problema desaparece?) apagado y fuera de cobertura.

No sirve ni él ni unos socios de gobierno a los que les ha ido tan mal o peor que al PNV en las urnas y que se aferran al poder a toda costa como única tabla de salvación.

No sirve un Partido Popular que sigue sin entender el mensaje de las urnas y vuelve, con María San Gil a la cabeza al discurso de la crispación y el enfrentamiento. A la estrategia del antisocialismo más impresentable.

No hay más que echar un vistazo a los periódicos de estos días para ver como está el panorama político de nuestros adversarios y darse cuenta de que, es lógico que una nueva mayoría de vascos y de vascas haya depositado en nosotros sus esperanzas de cambio.

# Deialdia

## Comunicado



Y también en [www.socialistasvascos.com](http://www.socialistasvascos.com)

Sus esperanzas de que se abra paso una nueva Euskadi que deje atrás el enfrentamiento, que dé la espalda a los viejos debates del pasado y se centre en los desafíos del futuro.

Que son los desafíos de una sociedad moderna como la nuestra: el desafío de la globalización, de la productividad, de la apuesta por el conocimiento y la innovación, del medio ambiente, de la educación, de infraestructuras vertebradoras, de cooperación y desarrollo, de integración...

En todo esto tenemos que ponernos a trabajar a partir de hoy mismo. En hacer realidad el país que soñamos. Con fuerza, con decisión y con plena confianza en nosotros mismos, en lo que hacemos y en lo que representamos.

Sabiendo, y repito, que hay una nueva mayoría que tiene depositadas en nosotros sus esperanzas.

Que hoy somos el referente de quien quiere construir un país moderno, ambicioso, plural y en paz. Un país del siglo XXI, que no podrá hacerse con mimbres del siglo XIX.

Y yo quiero liderar ese país y quiero contar con todos vosotros y vosotras, y con muchos más que se sumarán a nuestro proyecto, para conseguirlo.

Y por eso quiero que este Partido, llamado a liderar este nuevo tiempo, esté más preparado y más organizados que nunca.

Con más equipos y con más gente que trabaje con nosotros para dar nuevas respuestas a una sociedad que cambia a un ritmo cada vez más acelerado.

Multiplicando nuestra presencia, para entrar en contacto, sintonizar y multiplicar nuestra relación con todo lo que se mueve en Euskadi, en el mundo de la cultura, de la universidad, de la empresa, del trabajo, de las asociaciones.

Quiero que todos los cuadros del partido nos despleguemos más que nunca por las agrupaciones, que estemos muy cerca de nuestra gente. No pintamos nada encerrados en las sedes o en los despachos. Tenemos que salir a la calle y escuchar a la gente.



Y también en [www.socialistasvascos.com](http://www.socialistasvascos.com)

Sé que habéis hecho y que vais a seguir haciendo un gran trabajo en todas las agrupaciones. Estoy orgulloso de la militancia de este partido y por eso os anuncio que este año vamos a organizar una gran Fiesta de la Rosa, como nunca, con presencia de compañeros y compañeras de toda España que será un homenaje a todos los hombres y mujeres del Partido Socialista de Euskadi.

Os merecéis eso y mucho más. Para mí es un orgullo estar al frente de esta organización y os aseguro que lo mejor de la noche electoral fue ver y sentir la alegría de tantos y tantos compañeros y compañeras que horas antes estaban rotos por el dolor.

Que nunca olvidaré cuando las lágrimas de la ausencia de Isaías se mezclaron con las lágrimas de la emoción de poder acariciar un sueño. El sueño del cambio.

Por eso tenemos que seguir avanzando. Tenemos que hacer un último esfuerzo para que el buen trabajo realizado hasta ahora dé sus frutos en las próximas Elecciones Autonómicas, sean cuando sean, en Junio, en Octubre o en Abril del año próximo.

Trabajamos ya, no sólo para elaborar el mejor programa electoral que hayamos ofrecido nunca a la sociedad vasca (**porque éste lo vamos a tener que llevar a la práctica**), sino para conformar un proyecto nuevo de país (aunque diría mejor un proyecto de país nuevo que se quite de encima la desidia, la pereza y el aburrimiento que lo lastran) y que, desde este mismo mes de abril, abriremos a las aportaciones de mucha gente de dentro y fuera del partido.

Por eso os pido generosidad y altura de miras para acoger y aglutinar en torno al Partido Socialista a esa nueva mayoría que primero nos va a ayudar a definir el mejor proyecto de país para todos y después nos va a llevar con sus votos a Ajuria Enea para que lo pongamos en marcha.

Porque, que nadie se engañe. Sólo con nuestras propias fuerzas no lograremos el cambio. Tenemos que sumar, atraer y generar en torno al Partido Socialista una gran ola imparable.

Vamos a ganar para cambiar los rostros y los discursos que ya aburren porque no conectan con el sentir mayoritario de la ciudadanía.

# Deialdia

## Comunicado



Y también en [www.socialistasvascos.com](http://www.socialistasvascos.com)

Ya hemos demostrado que podemos ganar al PNV. Hoy sabemos que la alternancia es posible y que sólo el Partido Socialista puede liderar la alternativa a Ibarretxe y al tripartito.

Porque somos el partido que más se parece a este país, somos plurales y diversos pero estamos unidos en torno a un proyecto compartido. Creemos en la gente y tenemos un proyecto para toda la ciudadanía. Para todos y cada uno de los ciudadanos y ciudadanas de Euskadi. Todos y cada uno de ellos tendrán nuestras respuestas y nuestros compromisos, porque para todos y cada uno de ellos existimos.

Este es el reto y yo estoy listo para asumirlo. Tengo las ganas, tengo la ilusión y tengo la convicción de que podemos dar un giro a la política en este país.

Sé que puedo contar con vosotros y vosotras, sé que esta vez cumpliremos el sueño, que entre todos, esta vez lo vamos a conseguir.

Sólo puedo deciros que, ahora sí que sí, el futuro empieza hoy. Y que el futuro es nuestro.